

2023-11-08

Mejora la alimentación de niñas y niños en la colonia Benjamín Méndez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://contextodedurango.com.mx/mejora-la-alimentacion-de-ninas-y-ninos-en-la-colonia-benjamin-mendez/>

Durango, Dgo.

"Con este comedor, ya no faltará el alimento en la casa", celebró doña María Asunción Sosa Ávila, quien se hace cargo de sus dos nietas, quienes asistirán al décimo comedor comunitario abierto por Toño Ochoa en la colonia Benjamín Méndez.

Para ella "la vida no es tan sencilla", dice al referirse a la situación económica que atraviesa, "tiene uno para el almuerzo o para la comida"; por ello, confirmó que los comedores son de las mejores acciones en la capital.

Como participante en la rehabilitación del espacio ubicado a un costado de la Unidad Deportiva "El Costurero", Raúl Montelongo Nevárez, presidente de CMIC, reconoció que los comedores son de gran "apoyo para el futuro del país".

Como doña María Asunción, también celebró que Toño Ochoa mejore la vida de las familias más vulnerables, porque una niñez sana, bien alimentada y feliz, se transforma en una mejor sociedad.